

## コンパス住吉台

住吉台中学校区 学校支援地域本部だより 平成 29 年度版 NO.5

Tel:070-1287-8026 mail:compassumiyoshidai\_017@softbank.ne.jp

......

平成29年11月1日発行

#### ご報告



### 住吉台しゃべり場ナイト 💉



開催日時 平成 29 年 10 月 20 日 (金) 18 時 30 分~20 時

会 場 コミュニティーセンター (多目的ホール)

主 催 住吉台小学校 PTA・住吉台中学校 PTA・コンパス住吉台

参加者 住吉台小学校 < 校長先生・教頭先生・PTA 会長・先生・保護者>

住吉台中学校<校長先生・教頭先生・PTA会長・先生・保護者>

連合町内会長・町内会長・民生委員・地域の方々

#### **★ テーマ ★**

#### 【こうならいいね!住吉台】~『あいがとう』って言ってますか?~

しゃべり場ナイトは学校と保護者と地域の方々が一堂に会して、地域の子どもたちのことを話し合う茶話会形式の懇談会です。今年で8回目をむかえます。

#### ★ 少年の主張 披露 ★

懇談に入る前に「第32回少年の主張泉区大会」で優秀賞を受賞した住吉台中学校3年生の発表を映像で披露しました。

「私たちの手で」と題した発表は、小学4年生の時から始めた住吉だい鼓の活動を通して感じたことを題材にした内容でした。和太鼓を通して地域の人と親しくなることができ、また小学生と中学生も仲良くなるきっかけになっている。住吉だい鼓は地域のたくさんの人の手で作られた文化、と述べ最後は、「住吉台を多くの人が住みたいと思う町にしたいと思います。地域の人

の手で心で作り上げた伝統を引き継ぎながら私たちの手で 10 年後 20 年後もみんなが地域のために力を合わせることができる町にしていこう、そう思って今日も太鼓をたたきます。」と締めくくりました。

生徒の発表に参加者からは「住吉台を愛してくれてありがとう」「感激しました」「大人もがんばらなきゃ」という感想がよせられました。



#### ★懇談★

7つのグループに分かれて懇談しました。グループ名は住吉台の公園の名前です。

グループ名	内 容
くまさん	認めてあげることが大事。ダメ出しをするにもまずは「ありがとう」と伝えてから、その後にダメなところを伝える。
地球	子は親をみて育つ。親がルールを守ることが大事。スマホを触る時間があるならもっと子どもに愛情をかける方がいい。親が変わらないと子は変わらない。
ドーナツ	子どもを大事にして、次世代への切れ目ない地域づくりを目指す。キーワードは「地域の子」。東西の子どもみこしが復活するといい!
タイヤ	「ありがとう」は子どもから大人へ言うことが多い。「ありがとう」は魔法の言葉。小さなことに対しても感謝を伝えれば相手もうれしい。自己有用感も育つ。大人から子どもへ、夫婦間や家族間でも感謝伝えよう。
デンデッさん でうさん	学校、家庭、地域が一体となって、地域内でのあいさつやありがとうの声掛けをしている。そのおかげで子どもも言葉にできなくても何らかの行動で感謝をあらわす。まさに「チーム住吉台」。
2 2 2 2 2 2 2 3 2 2 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3	住吉台の子どもたちは素直で良い子が多い。子育て環境もいい。住吉台で 育った子どもが大人になって戻ってきている。 「ありがとう」があたりまえでなく常に感謝の心を忘れないことが大切。
オオムラサキ	「魅力的な住吉台」にしていくには、感謝を双方向で伝える。地域の結び つきを今後も支えていく若い世代を巻き込むことが必要。







- ・皆さん温かみのある方たちで、安心感のある話し合いでした。
- ・身近な言葉なだけに話が広がり楽しく盛り上がりました。
- ・服部(PTA会長)さんの司会進行も最高でした。
- ・皆さんは人生の先輩・子育ての先輩なので、そのアドバイスをいただこう!という気持ちで参加しました。住吉台の地域愛、 つながりの深さを感じました。
- ・この話し合いが地域へさらに広げられたらいいと思う。

# 住 吉 台 しゃ ベリ場ナイト



























